

# 福田南中学校だより

第 3 号

倉敷市立福田南中学校

令和4年4月28日

## 頑張っている姿が、美しい！

新学期になって、約1ヶ月が過ぎました。さまざまな場面で生徒のみなさんの頑張る姿が見えます。たのもしい限りです。授業に真剣に取り組んでいる姿や部活動に熱心に取り組んでいる姿等、「目標」をもって頑張ることは、本当に大切なことだと思います。

本気で取り組んでいる姿は、「美しい！」。

生徒会執行部によるあいさつ運動



廊下で生活ノートを見るO先生

ヘルメットをきちんととかぶって登校しています。



1日の始まりの朝読書



4／19は全学年テストでした



帰りの会の中で夕学のプリントに取り組んでいます。

## 給食、おいしくいただけています

給食時間では、どのクラスもコロナ対策のため、前を向いて給食を静かにいただけています。

少しでも給食時間が楽しくなればということで、DJが放送で、軽快なトークと生徒からのリクエストの音楽を流しています。生徒からの投稿には、学校生活の感想が添えられています。次にどんな音楽が流れるか楽しみとなっています。

ところで、時々給食の残量調査がありますが、以前、給食の残量が他の学校に比べて多かったことがありました。成長期、必要な栄養をしっかり摂る意味でも、好き嫌いを言わず、給食は残さず食べ、「残量0」を目指してほしいと思います。



## 地域のみなさんも応援していただけています



玄関に入った所にいつもきれいな花が生けてあります。また、トイレにもいつも花が絶えません。実はこれらの生け花は、数年前から、地域の方々が、生徒のみなさんが美しい環境の中で落ち着いて生活できるようにとボランティアで毎週生けに来てくださっているものです。職員室や校長室にも四季折々の花を飾ってくださっています。ありがとうございます。学校を思う地域の方、保護者の方のご協力に生徒のみなさんとともに感謝したいと思います。ありがとうございます。

**お知らせ** 明日からゴールデンウイークです。部活動では感染対策をしっかりと取りながら行います。ご家庭でもよろしくお願ひいたします。